

## **HOY CONTAMOS CON UNA JUSTICIA FEDERAL CERCANA A LA GENTE**

Para salvar la brecha de desigualdad en el acceso a la justicia, el Poder Judicial de la Federación (PJF) no solo facilita el acercamiento de las personas justiciables, sino que las busca y va a ellas.

El fortalecimiento del acceso a la justicia se ha logrado gracias a un esfuerzo sin precedentes que, tras cuatro años de estrategias transversales, ha facilitado no sólo el acercamiento de todas las personas a la justicia federal, sino también acciones para que el PJF se acerque a ellas.

Tenemos una justicia digital consolidada que es un referente a nivel mundial, la cual posibilita que todos los procedimientos jurisdiccionales estén al alcance de un click desde cualquier computadora o dispositivo móvil.

La Defensoría Pública tiene un programa de brigadas con el cual acude a las poblaciones en riesgo de exclusión y actúa proactivamente en casos de alto impacto. Además, se trabaja con la Red de Abogadas Indígenas para acercar la justicia federal a comunidades indígenas y afroamericanas, hablándoles en su lengua y en términos que resulten culturalmente adecuados. Nuestra convicción es la defensa y empoderamiento de los grupos más vulnerables de la sociedad.

Adicionalmente, se encuentran en proceso de transformación las 36 Casas de la Cultura Jurídica que se localizan en todo el país para que, mediante la puesta a disposición al público de equipos de cómputo y la asesoría de su personal, estos espacios se conviertan en auténticas extensiones virtuales de los recintos judiciales.

El compromiso del Poder Judicial es con una justicia moderna y profesional, pero también con una justicia más humana y cercana a la gente.